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A.S.2015-2016  VERBALE DIRETTIVO NR. 1 DEL 14/10/2015 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Il presidente relazionerà sull'incontro del comitato interistituti del giorno 12 ottobre. 

2. Verrà inoltre discusso ed approvato il patto di corresponsabilità educativa da presentare alla 
scuola come proposta da parte dei genitori. 

3. Il Gruppo di lavoro "Emotivamente" illustrerà il nuovo ciclo di incontri per genitori, giunto alla 
terza edizione. Si discuteranno le tematiche da trattare e le associazioni chiamate ad intervenire 
con votazione finale. Quest'anno verrà presentata una nuova nuova associazione che si occupa 
delle tematiche connesse alla motivazione e alla leadership (interverrà Cinzia Botter). 

4. Arrivano spesso mail o altre comunicazioni da parte di genitori, associazioni o attività 
commerciali relative a promozioni commerciali o proposte educative per le quali occorrerà decidere 
circa la loro pubblicazione sulla pagina Facebook e alla divulgazione via email e sul sito, qualora 
ritenuto utile e sulla base di quali requisiti. 

5. Si rende necessario, quest'anno, modificare il regolamento per l’assegnazione della borsa di 
studio per l’eccellenza in diritto. 

6. Viste le esigenze emerse il giorno 7 u.s. in Assemblea, con riguardo alle problematiche 
connesse al trasporto, sarebbe auspicabile la formazione di un apposito gruppo di lavoro per 
decidere come muoversi e cosa fare. 

7. Infine, faremo un aggiornamento sullo Stato avanzamento attività dei gruppi di lavoro. 

 

La  riunione si apre alle 20.45 con l’appello dei presenti. Il presidente ringrazia gli astanti per la 
partecipazione, viste le avverse condizioni meteo. 
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Il consigliere provinciale Tosetto è stato ospite della serata del 12 ottobre, indetta dal consiglio 
interistituti presso l’istituto Da Schio. Ha specificato che il suo ruolo è pertinente l’edilizia scolastica 
mentre la parte organizzativa è competenza di altri. La situazione della Provincia è complessa 
perché è un’istituzione che dovrebbe cessare di esistere entro un paio d’anni, ma non è chiaro 
come ricollocare il personale e ripartire le competenze. Sono stati visitati il 60/70% degli edifici e 
per alcuni sono già stati effettuati o programmati interventi di manutenzione. Molti progetti 
sarebbero attuabili se i fondi spettanti alla Provincia fossero sbloccati da Roma o da Venezia. Vi 
sono infatti dei crediti da riscuotere circa i finanziamenti erogati per attività rivolte a cittadini con 
handicap fisici, ma che sono di competenza della Regione. Un altro limite che subisce la provincia 
è che i finanziamenti rientrano tra le spese correnti e dunque è soggetta alle restrizioni del patto di 
stabilità. 



  

2 

Si sta valutando un accorpamento dei 3 indirizzi artistici (Montagna, Canova, Martini) e un “golfo” 
per ovviare ai problemi di viabilità al mattino per la cittadella degli studi. 

L’80% degli edifici scolastici di proprietà della provincia hanno oltre 50 anni di vita, con impatti 
notevoli sulle spese di riscaldamento. 

Alcuni interventi urgenti, quali ad esempio quello eseguito sul soffitto di una palestra di Valdagno, 
sono vitali per la sicurezza degli utenti. 

La provincia ha partecipato al bando per l’assegnazione di fondi stanziati dalla BEI per complessivi 
800 mln presentando 3 progetti, di cui uno interessa le cucine della scuola alberghiera di Asiago e 
uno il “Da Vinci” di Arzignano. 

La provincia sta aspettando l’autorizzazione a uscire dal patto di stabilità per 1,5 mln. 

È in corso l’appalto per assegnare la manutenzione del riscaldamento. La società vincitrice si 
occuperà anche di piccoli lavori manutentivi e potrà contare su un budget di 700K (700 mila Euro). 

Entro metà novembre c’è intenzione di incontrare i dirigenti e invitarli a presentare dei progetti di 
piccola manutenzione. A disposizione c’è 1 Mln di euro. Il Lampertico ha già in piano la costruzione 
di un passaggio pedonale per evitare l’assembramento degli studenti sul marciapiedi.  
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Viene data lettura del patto di corresponsabilità proposto dalla funzione strumentale della scuola 
per il successo scolastico, prof. Longo, e l’assemblea approva alcune correzioni. Sarà presentato 
come proposta dei genitori all’incontro programmato il 23 ottobre con il gruppo presieduto dal prof. 
Caveggion. 
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Per il mese di novembre sono state definite 3 serate. La prima sarà tenuta da “Creativamente” con 
Antonio Seganfreddo, la seconda da “Allenamente”, condotta da Alessandro Rocco, mentre la 
terza interverrà Elisa Masiero, di HRD.  

Cinzia Botter spiega ai presenti il taglio che avrà la serata condotta da Elisa Masiero. Il pubblico 
potrà contare su una relatrice che fornirà loro dei consigli pratici e coinvolgerà il pubblico. A giorni 
sarà predisposta la locandina a cura del gruppo di lavoro “Emotivamente”. 
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L’assemblea delibera di non dare spazio ad associazioni o società che pubblicizzano i loro eventi 
o servizi tramite messaggi sulla casella di posta o sulla pagina Facebook. Chiunque desideri far 
conoscere le proprie iniziative dovrà presentarle nel corso delle assemblee. 
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Il presidente spiega che nel bando del 2012 si è stabilito di premiare lo studente delle classi quarte 
che eccelle in diritto. Poiché la materia, dopo la riforma degli indirizzi, è insegnata nel solo corso di 
logistica, si crea una disuguaglianza con le altre classi in quanto la platea di potenziali concorrenti 
ammonta a centinaia di studenti contro la ventina della singola classe. Si concorda di inviare il 
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bando di concorso a tutti i presenti e di raccogliere i suggerimenti per la modifica nella prossima 
assemblea. 
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Il problema è stato momentaneamente superato con un permesso di uscita costante per gli 
studenti che devono prendere il pullman per Arzignano. Il presidente si incarica di contattare il 
genitore che mercoledì 7 u.s. aveva sollevato la questione. 

7 il punto è stato esaurito con il punto 3.  

Alle 23.15  la seduta si chiude.  

Con l’occasione si comunica a tutti i genitori che le prossime assemblee dovranno 
obbligatoriamente chiudersi entro le 23 in quanto il nuovo orario serale costringe il personale ATA 
a chiudere la scuola mezz’ora prima. 

 

                                                         Il presidente  

Marcellino Vicari 


